

J'entre en prière avec un cœur large, et généreux. Je remets entre les mains de mon Dieu ce qui m'habite aujourd'hui, mes joies, mes projets, mes rencontres, mes inquiétudes. Donne-moi Seigneur d'être disponible pour passer ce temps avec toi, et l'humilité de me laisser façonner par ton amour. Au nom du Père, et du Fils, et du Saint Esprit, Amen.

Nous écoutons le psaume 141

1

Seigneur je t'appelle, accours vers moi ! Un instant je contemple ce désir de Dieu qui habite toutes ces personnes. Je contemple les mains levées vers lui, la prière qui monte, comme l'offrande de toute une journée, peut-être toute une semaine, une année ...

2

Je prends un moment pour mettre sous le regard de Dieu mes projets, tout ce pour quoi je m'engage. Quel monde, quelles relations se dessinent à travers eux ?

3

Chercher mon chemin, garder ma foi, c'est aussi un combat, pour un monde qui bat au rythme du cœur de Dieu. Seigneur, viens ajuster mon chemin à ton humilité, à ta générosité, à ton authenticité. Que ma foi soit purifiée de tout ce qui me détourne de toi.

Introduction à la deuxième lecture

En entendant à nouveau ces paroles du psalmiste, je fais miennes les demandes qu'il adresse à Dieu.

Invitation à un temps de prière personnelle

A la fin de ma prière je regarde le chemin sur lequel le Seigneur m'a conduit pendant ce temps passé avec lui dans la prière. Quelles pensées, quels sentiments m'habitent ? Je lui en parle avec simplicité, lui demandant son aide pour être toujours plus ajusté à son amour, lui confiant les personnes avec lesquelles j'œuvre dans ce monde.